



**NPA**

NOUVEAU PARTI  
ANTICAPITALISTE

# **Non à la guerre qui renforcera encore Daesh ! Non à l'état d'urgence permanent !**



Bulletin Poste du NPA – 17 novembre 2015

Les attentats du 13 novembre ayant provoqué la mort de plus de 129 personnes et fait 350 blessé-e-s constituent des actes effroyables. Revendiqués par Daesh, ces attentats rappellent brutalement que ces obscurantistes sont les ennemis des jeunes, des travailleurs et de toute la population. Toutes nos pensées et notre solidarité vont aux victimes et à leurs proches. L'émotion est forte et chacun se pose la question : comment empêcher de telles choses ? La solution de Hollande et du gouvernement : l'accentuation de la guerre en Syrie, les contrôles renforcés aux frontières et l'état d'urgence permanent ! C'est pourtant l'inverse de ce qu'il faut faire.

## **Troupes françaises hors d'Irak et de Syrie ! Non aux bombardements !**

Fin septembre, Hollande, prenant prétexte de la détresse des réfugiés, annonçait les aider en intervenant en Syrie. Le 27 septembre, il réalisait donc son rêve d'entrer dans le concert des nations qui bombardaient déjà ce pays et se lançait dans une aventure guerrière supplémentaire, après l'Irak et le Mali. Le chaos sur lequel prospère un groupe comme Daesh n'est pas tombé du ciel. C'est le résultat d'une décennie de politique guerrière agressive des grandes puissances. Il y a plus de 10 ans, les USA disaient vouloir en finir avec Al-Quaeda en envahissant l'Irak et l'Afghanistan. Le résultat est que ces groupes ont progressé. Car la guerre au terrorisme est surtout un prétexte pour mieux masquer les objectifs que sont le pétrole et le contrôle des régions. La France et les USA n'ont aucun problème à s'accoquiner avec les pires régimes comme l'Arabie Saoudite tant que ces régimes défendent leurs intérêts. Et ce que nous propose maintenant le gouvernement français c'est une alliance avec Poutine, le meilleur défenseur du régime de Bachar Al-Assad en Syrie, c'est à dire précisément avec ceux responsable des milliers de morts et du chaos dans la région !

## **Contre la fermeture des frontières, solidarité entre les peuples**

L'amalgame immédiatement entretenu après les tueries de vendredi soir entre migrants et terrorisme n'a qu'un but: entretenir la peur ici et faire monter toujours plus la pression contre ceux et celles que Sarkozy qualifiait de « Musulmans d'apparence » en 2012 !

Les massacres de la guerre ne feront que pousser là-bas ou ici des centaines de jeunes dans les bras de Daesh, fanatique certainement, mais surtout dont les dirigeants sont à la tête d'une petite fortune et d'un petit territoire stratégique qui leur donne aujourd'hui une influence politique non négligeable et qu'ils sont prêts à garder à tout prix. Daesh est l'ennemi de tous les peuples qui se sont soulevés dans le monde arabe depuis 2011 et s'en prend à toutes les organisations démocratiques et du mouvement ouvrier. Fermer les frontières, ce n'est pas empêcher Daesh d'agir en France, c'est empêcher ses victimes de tenter de trouver un salut en Europe. Accueillir ces populations est un acte concret de solidarité contre Daesh !

## **On ne nous interdira pas de manifester ! Non à l'état d'urgence permanent.**

Hollande a proposé devant le Congrès de prolonger et d'amplifier l'état d'urgence pendant trois mois puis de le banaliser en révisant la Constitution. Les manifestations, les rassemblements, les réunions publiques peuvent donc être interdits sur simple décision des préfets pendant trois mois ! Les lois liberticides vont être renforcées, 5000 policiers et gendarmes supplémentaires vont être recrutés, les expulsions d'étrangers vont être accélérées. Hollande reprend une grande partie du programme de l'extrême droite !

Alors que le gouvernement va se saisir de l'occasion pour continuer de dérouler sa politique pro patronale, nous devrions nous taire, nous résigner ? On nous dit qu'il faut parler, que les gens ont besoin de se rassembler. Et bien ne perdons pas une occasion de le faire et de montrer notre colère, notre refus de cette politique. Cette politique guerrière qui fait de tout un chacun une cible potentielle mais aussi cette politique raciste et anti-ouvrière. Le dimanche 22 novembre, est prévue à Paris une manifestation pour l'accueil des migrants. Elle doit être la première occasion de faire entendre une autre voix : oui au droit de manifester et non au contrôle des frontières. Et partout, dès maintenant, il est du devoir des organisations du mouvement ouvrier et des associations de défense des droits de l'Homme de s'opposer à toutes les mesures liberticides.

---

## **Il est frais mon poisson !**

Après avoir annoncé le rachat de la start-up "Resto-in", entreprise de livraison de repas à domicile, La Poste s'apprête à lancer Chronofresh, service de livraison de produits alimentaires frais ou surgelés pour les commerçants et les particuliers, contre signature. Et comme le dit le PDG de Chronopost, en charge de ce nouveau service : « Ce sont les mêmes tournées qui livrent les colis classiques qui vont livrer les colis sous température dirigée ». Rien que ça ! Les produits frais (poissons, viande etc) et surgelés seraient transportés dans des coffrets isothermes. En Ile-de-France, la distribution pourrait se faire le soir même. Un frigo derrière le vélo du facteur, et le congélateur en-dessous du caddie ?

---

## **Attentats à Paris : facteurs bouleversés, directions insensibles**

Samedi 14 novembre au matin, la moitié des facteurs et la quasi totalité des chauffeurs du 11ème arrondissement ont refusé de sortir en tournée et utilisé leur droit de retrait, malgré les pressions de la direction. Alors que les collègues étaient sous le choc des attentats, cette dernière a voulu faire sortir les facteurs, y compris sur les lieux touchés par les attentats (rue de la Fontaine-au-Roi, Boulevard Voltaire, rue de Charonne et Bataclan). Un véritable manque d'humanité à l'égard des facteurs du 11ème, arrondissement particulièrement touché et endeuillé. Sur plusieurs autres arrondissements également, des agents, secoués par les drames de la veille, n'ont pas souhaité faire leur tournée, et ont malgré tout subi des coups de pression de la hiérarchie. L'attitude de ces dirigeants est non seulement immonde et inhumaine, mais démontre bien que seuls la productivité et le profit comptent dans cette société, malgré tous leurs discours.

---

## **Grève dans le 92 : contre les réorgs, le sous-effectifs, et les heures supplémentaires obligatoires et sous-payées**

La direction du 92 pensait pouvoir faire passer tranquillement sa 3ème réorganisation à Neuilly en 6 ans. Elle ne s'attendait pas à plus de 80% de grévistes depuis le 29 octobre contre son projet de suppressions de 9 tournées, d'instauration de la sécabilité en semaine et de

délocalisation du Cedex. Et elle ne s'attendait pas non plus à ce que Clichy, Châtenay et Puteaux qui n'avaient pas fait grève depuis des années se mobilisent plusieurs jours avec de forts taux de grève aux côtés de Neuilly sur leurs conditions de travail (sous-effectif, heures supp obligatoires et sous-payées). Pour faire céder la direction, pas d'autre choix que de regrouper les bureaux quelles que soient les revendications !

**Soutenez les grévistes en envoyant un chèque à l'ordre de Sud Poste 92, au 51 rue Jean Bonal, 92250 La Garenne Colombes (mention « Solidarité grève » au dos).**

---

## **Réorganisations : une de plus à Paris 8ème !**

A peine deux ans après, La Poste remet le couvert à Paris 8ème : une nouvelle réorganisation est en cours après celle de 2013 qui a déjà sacrément dégradé les conditions de travail et les relations entre collègues. La direction prévoit pas moins de 33 suppressions de postes (lignes, quartiers, facteur, cabine, cedex) sur moins de 200 en tout, la flexibilisation des tournées, et le redécoupage des quartiers. La direction a beau essayer de faire passer la pilule en disant que cette réorg émane des postiers eux-mêmes puisqu'ils ont voté les scénarios, les postiers du 8ème sont bien remontés contre cette nouvelle attaque. Face à cette logique délétère des réorganisations en série que la direction impose à l'ensemble des bureaux de France, il va falloir préparer les conditions d'une riposte générale à La Poste !

---

## **A Noël, le « Père Facteur » travaille même le dimanche !**

La direction de La Poste veut « expérimenter » les livraisons de colis le dimanche 20 décembre (juste avant Noël) sur la base du « volontariat » à Bordeaux, Lyon, Nice, Paris, Reims et Rennes. Ce type de pratiques vise à généraliser à terme le travail dominical : un des souhaits du patronat sur lesquels il revient sans-cesse à l'attaque. Wahl reconnaît lui-même qu'il serait prêt à généraliser la mesure à tous les dimanches de l'année si cela s'avérait rentable. Pour lui, il s'agit notamment de répondre à la pression d'Amazon, qui représente 10 % des livraisons de colis. Mais cela à quel prix pour les salariés ? Avec 10.000 suppressions de postes en 2015, et 90.000 en dix ans, les « cadeaux de fin d'année » de la direction n'augurent jamais de bonnes choses pour les postiers et postières.

